

Dienstag, 23. Mai 2023, Werra Rundschau / Lokales

Notruf absetzen – auch für Kinder kein Problem!



Zwei Vormittage Brandschutzerziehung liegen hinter den „Schlaufüchsen“ des Kindergartens „Löwenzahn“ in Schwebda. Die Freiwillige Feuerwehr Schwebda, vertreten durch Bernd Range, Lasse Vopicka und Annika Range-Eisenhuth, gaben den Kindern einen interessanten und aufregenden Einblick in ihre Arbeit als Feuerwehrleute. Ihre verschiedenen Einsatzgebiete wurden besprochen. In einem extra dafür gebauten dreistöckigen Wohnhaus mit Playmobilfiguren wurde ein Brand nachgespielt. Die Kinder konnten sehen, wie sich Rauch im Haus verteilt. Verschiedene Rettungsszenarien wurden besprochen und durchgespielt.

Anschließend wurde geübt, wie ein Notruf abgesetzt wird. Auch durfte jedes Kind ein Feuer mit Sand oder Wasser löschen. Des Weiteren gab es einen Einblick in das Innere des Einsatzwagens. Die Kinder waren fasziniert, was sie dabei alles entdeckt haben. Auch der Einsatz eines Feuerlöschers wurde von jedem Kind geprobt. Der Höhepunkt für alle Kinder war natürlich die Fahrt im Feuerwehrauto. Freudig und um viel Wissen reicher kamen sie als kleine Feuerwehrjungen und -mädchen mit Feuerwehrhelm und Info-Material zurück in ihren Kindergarten. Foto: ffw schwbda